

LA PRINCESA METTE-MARIT, DESOLADA EN EL FUNERAL DE SU AMIGA Y CONOCIDA CANTANTE DE ROCK

La esposa de Haakon de Noruega estuvo arropando a la familia en estos duros momentos de perdida

La princesa Mette-Marit asistió al funeral de su buena amiga, la cantante de rock Anne Grete Preus, en la iglesia de Uranienborg en Oslo. La esposa del heredero a la Corona noruega estuvo apoyando a la familia de la fallecida, rota de dolor por la pérdida de la que fuera miembro de los grupos Veslefrikk y Can Can, antes de emprender su carrera como solista.

Vestida de negro riguroso, la princesa Mette-Marit se mostró muy afectada, pues su amiga solo tenía 62 años y su pérdida ha dejado un gran vacío. Su amistad se remontaba a muchos años atrás y por ello no quiso faltar a su entierro, en el que no estuvo acompañada por su marido, que tenía otros compromisos oficiales que atender.